

ESTAIMPUIS



Sainte-Cécile de la Fanfare qui vit

C'est dans la salle La Redoute que la « Fanfare qui vit » a fêté sa quatrième sainte Cécile. Placés sous la direction de Matthieu Coulon, les musiciens ont interprété huit nouvelles œuvres empreintes de gaieté et de convivialité, dont une superbe adaptation d'« Amsterdam » de Jacques Brel, qui a donné des frissons à plus d'un... Après le concert, place à la partie festive : d'abord un vin d'honneur offert par l'administration communale, suivi d'un repas organisé par la fanfare. Une formule buffet, pour un petit prix, qui plaît bien puisque 140 réservations étaient enregistrées ;